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SCENE 5

８ 月 19 日〜 21日に「山口国際ダンスコンペ

ティション」が宇部市で開催されました。バ

レエシューズ A 部門1位の佐々木颯香さんと、クラ

シックA 部門 2 位の小野谷明来海さんが 9 月 28

日、古川博三副市長に受賞を報告しました。2 人は

「プロのバレリーナになるのが夢」と話しました。

受賞を報告
山口国際ダンスコンペティション

SCENE 4

歩 行者の安全確保や飲酒運転の根絶などを呼

びかける秋の全国交通安全運動が 9 月 21

日〜 30 日に行われました。初日には、市役所前

で出発式を開催。市交通安全母の会による手作り

マスコットの贈呈や小野田小百合幼稚園児による

よさこいの披露、交通安全宣言などを行いました。

秋の全国交通安全運動
出発式で交通安全を誓う

左から黒木隆江バレエスタジオ代表 黒木隆江さん、
佐々木さん、小野谷さん、古川副市長

SCENE 7

SCENE 6

９ 月17 日に、消防団員が操法の技を競う県消防

操法大会が県消防学校（山口市）で行われ、高

千帆分団が応急操法（小型ポンプ）の部で準優勝しま

した。9 月 30 日に市役所を団員が訪問し、藤田剛二

市長に結果を報告。市長は「災害時に地域の先頭に

立って活躍をされることを期待します」と称えました。

市 農業委員会の田尾光一会長、木村芳則幹事

長、五十嵐奨副幹事長が、9 月 30 日に市役

所を訪問し、藤田剛二市長に「山陽小野田市農業政

策に関する意見書」を提出しました。藤田市長は「内

容をしっかり読ませていただき、市独自の政策等が

どこまでできるか検討したい」と述べました。

市農業委員会が
農業政策に関する意見書を提出

市消防団高千帆分団
山口県消防操法大会で準優勝

左から藏重正好団長、千々和英次団員、平川裕美分団長、
阿部清孝部長、藤田市長

左から田尾会長、藤田市長


